

AM 30.4.2012 EXKLUSIV FÜR DIE BRÜDER-GRIMM-SCHULE IM THEATER IN DER KURVE:

SCHRANKGESCHICHTEN

...passend zur vorangegangenen Projektwoche mit dem Thema „Märchen“...

Die Schrankgeschichten

Im Schranktheater war es echt cool. Da sind ganz viele Leute rausgekommen und als der Herr Fusselig was aus dem Märchenkapitel vorlesen wollte, hab ich gar nichts verstanden. Das war lustig. Und dass die Motten Ecken-Arrest bekommen haben war auch lustig. Jetzt ist mein Artikel zu Ende. Tschüss!

Felicitas, 1. Klasse



UND DAS SAGEN DIE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER ZUM ERLEBTEN MITMACHTHEATER:

Lisiane (1. Klasse): „Mir hat so gut gefallen, dass so viele Leute aus dem Schrank gesprungen sind.“

Nele R. (2. Klasse): „Da ging der Schrank auf und Menschen kamen heraus... und Motten, die Papier fraßen – aus Tante Lieselettas Märchenbuch!“

Fabian (1. Klasse): Am besten fand ich es, als der Professor aus dem Buch vorgelesen hat, weil der so witzig vorgelesen hat mit seinen vorstehenden Zähnen. Und seine Brille, die war auch witzig.“

Nico (2. Klasse): „Mir hat der Professor Fusselig gut gefallen mit dem Buch von Udo Lindenberg – mit seiner lustigen Frisur und Brille.“

Enya (3. Klasse): „Mir hat das Lied so gut gefallen mit der Melodie von Queen. Und

wie den Motten das Papier in den Haaren hing.“

David (1. Klasse): „Am besten hat mir die Stelle gefallen, an der die Prinzen kamen. Da war auch ein Wald aufgestellt und da sind die Zwerge und Riesen durchgelaufen.“

Lena (2. Klasse): „Mir hat gefallen wie die Tante Lieseletta an den Schrank geklopft und zur Hexe gesagt hat: „Ich sage nur noch ‚Ofen`!“

Filip (1. Klasse): „Ich fand es lustig, wie der Professor mit der Wasserpistole gespritzt hat und dass zum Schluss der Schrank doch noch mal aufging, als wir gesungen haben.“

Annalena (1. Klasse): Da sind viele Leute aus dem Schrank gesprungen, das war lustig. Doof fand ich, dass ich nicht drangekommen bin. Und meine Lehrerin war eine Hexe!